

MUT ZUR LÜCKE



beweist
Alle Farben

Wenn Frans Zimmer – besser bekannt als DJ »Alle Farben« – an Studium denkt, hol ich den Pinsel raus. Nach dem Schulabschluss wollte er eigentlich Kunst studieren, um fassfender Künstler zu werden, aber dann kam alles anders. Wenn man den gebürtigen Berliner fragt, wann und wie er seine Liebe zur Musik entdeckte, lautet die Antwort ganz klar: durch meine Familie. Bei der Wahl seines Künstlernamens wurde er übrigens von keinem Geringeren als Hundertwasser inspiriert. Passt perfekt, denn mit bunten Farben verbindet Frans MUSIK.
Übrigens: Die Lieblingsfarbe des Musikproduzenten ist Alle Farben.^{sind} Musikalisch darf es bei ihm ruhig auch mal etwas ausgefallener hergehen. Wieso auch nicht, schließlich lass ich mich gerne von vielem begeistern. Privat hört der Kreuzberger am liebsten gute Musik.^{gerne} Deshalb darf der Song Cyber show von Max Bunt auf seiner Playlist auf keinen Fall fehlen. Für sein Album »Music Is My Best Friend« staubte der Künstler Anfang April den Echo in der Kategorie »Dance National« ab. Auf dem Weg zur Bühne dachte er Oh Man! Bin ich aufgereg. Der Musikpreis hat mittlerweile einen Ehrenplatz auf Esszimmerisch gefunden. Apropos Platz: Ob es wohl noch einen freien Platz an der Seite des 32-Jährigen gibt? Frans meint dazu: piiiiiieep.
Der deutsche DJ verschenkt gerne auch mal Postkarten an seine Fans – zum Beispiel aus Thailand oder den USA. Darin schreibt er dann Dinge wie Ich hoffe du hast auch Sonne oder auch antwort ich gerne auf Fragen. Wer ihn gut kennt, weiß, dass er seine Freizeit am liebsten mit Freunden und Kochen verbringt. In diesem Sinne rät er allen Studenten: macht worauf ihr Lust habt aber macht es gut. !Euer Frans AKA Alle Farben ZIMMER 

Alle Farben

lässt von sich Deep House und Tech House Beats hören. Hinter dem Künstlernamen steht Frans Zimmer, der 1985 in Berlin geboren wurde. Der deutsche DJ wuchs in Kreuzberg auf. Bis heute lebt und arbeitet er in diesem Stadtteil Berlins. Bekannt wurden die ersten Hits von Alle Farben über Soundcloud. Der Durchbruch gelang dem Musiker 2012 beim Electro Swing Club Open Air in Berlin. Zimmers ersten Platin-Hit landete er mit dem Remake des Titels »Supergirl« der Band Reamonn. Mit seiner neuen Single »Never Too Late« erfüllt der 32-Jährige den Herbst mit sommerlichen, exotisch klingenden Beats. Aktuell tourt Alle Farben durch Europa. *Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Jamaram*

Und im
nächsten audimax?

- Arbeitsmarktreport 2018
- Party, Drinks, Musik & Styles
- Energie & Green Tech

Wann?

Ab 08.12.2017
an deiner Hochschule!